

掛合小学校 校報 ましみず

平成23年度のPTA活動がスタートしました！！

＜第2号＞
平成23年5月発行

4月24日に今年度最初の公開授業を行いました。新学期開始直後の保護者の皆様への公開となりましたが、どの学年のお子さんも進級の喜びと緊張感をもって授業に臨みました。

その後、PTA総会と学級懇談会を行い、新年度のPTA活動がスタートしました。保護者の方と学校が一体となって、お子さんを育てていきたいと思えます。また、地域の皆様にも、子どもたちの見守りを何卒よろしく願います。



交通安全教室……1・2年生を対象に、交通安全教室を行いました。この日は、掛合広域交番の皆様にご指導いただき、校庭で、横断歩道の渡り方を練習しました。その後、実際に横断歩道を渡る練習もしました。

今後も、交通事故のないよう指導していきたいと思えます。地域で子どもたちの様子を見られ、お気づきの点があれば、小学校までお知らせいただくと喜びます。ご支援・ご協力のほど、よろしく願います。

ほほえみタイム（読み聞かせ）……今年度も、地域の皆様・分校の生徒の皆さんのご協力によって、ほほえみタイムが実施できることを大変うれしく思っています。毎週金曜日の8時15分からの15分間ですが、子どもたちは、この時間をとても楽しみにしています。子どもたちの、静かに、真剣に聴き入っている様子から、絵本の楽しさにひたり、絵本の世界に引き込まれている様子がよくわかります。地域の皆様には、大変お世話になりますが、よろしく願います。



田植えの体験……5年生の学習の一環として、米作りの体験を行っています。今年度も、あきば会の皆様のご協力により、田植えの体験をさせていただくことができました。

田植えは、ほとんどが機械で行われるようになっていますが、このように手作業で体験できることは、子どもたちにとって、大変貴重であり、また重要でもあります。あきば会の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

学校たんけん……1年生の生活科の学習の中に、学校をたんけんする活動があります。小学校には、保育所とは違う部屋や施設設備、用具などがいろいろあり、子どもたちは興味津々です。数人のグループにわかれ、メモをとりながら、楽しくたんけんすることができました。生活にも学習にも慣れ、すっかり小学生気分になっている1年生です。少しずつですが、自分で何でもできるようになっています。



本校では、ホームページを開設しています。日々のお子さんの様子を更新していますので、ご覧いただければ幸いです。アドレスは下記のとおりですが、「掛合小学校」でも検索できます。

www.city.unnan.shimane.jp/akeya-sho/



環境を考える！……4年生が「いいしグリーンセンター」へ社会見学に出かけました。ごみの分別の仕方やリサイクルについて、実際にセンターで見学することによって、学習を深めることができました。資源の乏しい日本では、リデュース（減らす）・リユース（繰り返し使う）・リサイクル（再資源化）の考え方が浸透してきていますが、子どもたちにも、今以上にこれらの大切さを考えていってほしいと思います。センターの方には、大変お世話になりました。

陸上大会を終えて……大雨による臨時休業があったにも関わらず、13日には、雲南市陸上競技大会が大東ふれあい運動公園で開催されました。大会には、市内全部の小学校から5・6年全児童が参加し、それぞれの種目で競い合うばかりでなく、交流を深めることもできました。児童一人一人が、精一杯力を発揮できたのではないかと思います。みんな大変よくがんばりました。なお、杉原秀雄様には、期間中熱心にご指導していただきました。大変お世話になり、ありがとうございます。

（掛合小児童の決勝の結果は下記のとおりです。）

6年女子100m	第6位	小豆澤真帆	15秒65
6年男子100m	第1位	永瀬 開斗	13秒77
6年男子100m	第3位	松村 涼大	14秒24
6年女子600m	第4位	福場 未唯	2分7秒71
5年女子400mリレー	第8位		70秒68
5年男子400mリレー	第4位		63秒96
6年女子400mリレー	第7位		66秒29



ふるまい向上プロジェクト……昨年度から、島根県の新たな施策として「ふるまい向上プロジェクト」が始まりました。「ふるまい」とは、礼儀・作法・あいさつ・しぐさ・モラル・ルール・躰・道徳・倫理観・生活行動・思いやり等の総称を指しているのだそうです。これは、小学校の入学から、コミュニケーション力が不足している子どもや基本的行動がとれない子どもが増加していることや、地域社会の教育力が低下する傾向にあることから、幼児を含めた子どもたちばかりでなく、大人もいっしょになって「ふるまい」を向上させようとする取り組みです。

地域の方からは、「この頃、あいさつの声が小さくなったなあ…」などというようなご意見もいただいています。学校でも指導していきますが、このプロジェクトの目標にあるように、ご家庭・地域の皆様もいっしょになって「ふるまい」を「向上」させるよう、ご支援・ご協力をいただきたいと思います。地域一体となってこのプロジェクトを成功させましょう！！

消費税率21%に思う！？ベルギー生活を振り返って……

昨年度に続き、ベルギーでの生活体験で思ったことを書かせていただきます。ベルギーでは消費税にあたる税率が21%です。日本の5%に比べるとずいぶん高く、生活はしにくく感じます。そのぶん、高速道路が無料であったり、福祉が充実していたりします。見える部分で税金が使われているのは、安心材料にもなります。でも一時的に生活している私には、やはり物価はかなり高く感じました。



＜スーパーの中のパンコーナー＞

～更生保護女性会様より図書券の寄贈～

この度、飯南地区更生保護女性会様より、図書券をいただきました。学校図書の実践のために大切に使用させていただきます。ありがとうございます。